

Oktober 2018

Boxen | Stern des Sports in Bronze geht an FAIR

26.10.2018 - 20:39



Foto: Friedrich Bungert

Für das herausragende Engagement wurde das Jugendhilfeprojekt FAIR der Abt. Boxen in diesem Jahr mit der Auszeichnung „Stern des Sports“ in Bronze durch die Berliner Volksbank geehrt. Für den dritten Platz gab es einen Scheck in Höhe von 700 Euro. Mit dem Geld sollen weitere Projektangebote finanziert werden.

[Weiterlesen ... Boxen | Stern des Sports in Bronze geht an FAIR](#)

Taekwondo | Neuer Medaillenregen bei Nationalen Wettkämpfen

13.10.2018 - 23:17



Am 22. und 23. September wurden in Bordesholm bei Kiel die Deutschen Meisterschaften und der Deutsche Jugendcup Taekwondo Poomsae ausgetragen. Wir waren mit 8 Sportlern bei der Deutschen Meisterschaft und mit 3 Sportlern beim Jugendcup ausgesprochen erfolgreich dabei. Bei der Deutschen Meisterschaft konnten unsere Sportler vom USV Potsdam 4 mal den Titel Deutscher Meister und 3 Silbermedaillen erringen.

